



Prevén convocar a finales de mes a Consejo Nacional

Empujan en el PAN relevo de dirigencia

Llama Luege a no precipitar la sucesión, pero sí a renovar el partido

MAYOLO LÓPEZ

La renovación interna en el Partido Acción Nacional (PAN) comenzará a finales del mes en curso.

Se presume que el sábado 29 sesionará el Consejo Nacional, órgano que anunciará la integración de la comisión que organizará el relevo, impregnado por el descalabro que el panismo resintió en la elección del 2 de junio.

En un mensaje que difundió en redes, el panista José Luis Luege dijo que sabía que el Consejo había sido citado para el sábado 22, pero en la sede panista aclararon que lo más probable es que sea convocado para la siguiente semana.

El miércoles próximo, en todo caso, sesionará la Comisión Permanente, la instancia que a su vez deberá convocar al Consejo Nacional; ambos órganos están dominados por el presidente del Comité

TIEMPOS ALBIAZULES

Tras el proceso electoral, en Acción Nacional se empuja la sesión del Consejo Nacional que convoque al cambio de dirigencia.



- El miércoles se reunirá la Comisión Permanente panista, instancia que deberá convocar al Consejo Nacional.
- La reunión del Consejo panista podría efectuarse entre el 22 y 29 de junio próximos.
- En ese encuentro se nombraría la comisión que organizará el relevo.

- Marko Cortés termina su gestión en octubre próximo y ya no puede aspirar a su reelección.
- Entre los panistas que han externado su aspiración de dirigir al PAN están:
 - El diputado Jorge Romero.
 - El senador Damián Zepeda, ex dirigente nacional.
 - La ex senadora tlaxcalteca Adriana Dávila.



Éjecutivo Nacional del PAN, Marko Cortés, que ya no puede aspirar a su reelección.

Fuentes consultadas explicaron que el dirigente pretende apurar las cosas para alcanzar el objetivo que se trazó desde hace tiempo: liderar la bancada en el Senado de la República a partir del 1 de septiembre.

Cortés -que ya tiene amarrado un escaño- pretende que su relevo recaiga en su amigo Jorge Romero, el todavía jefe de los diputados federales.

Si Romero gana, se da por un hecho que colocaría a Marko al frente del grupo de senadores, puesto que los estatutos establecen que quedará en manos del presidente del CEN designar a los coordinadores parlamentarios.

“La del 2 de junio ha sido una derrota tremenda, sobre todo para Acción Nacional (...) y el presidente del partido acaba de anunciar la con-

vocatoria al Consejo Nacional el próximo 22 de junio, y desde luego se entiende que esa convocatoria es para iniciar el proceso de sucesión”, dijo Luege, ex titular de la Conagua y miembro activo desde 1985.

Sin embargo, planteó analizar los tiempos.

“Coincidiendo con muchos miembros de Acción Nacional, en que este Consejo del próximo sábado 22 de junio, haga una reflexión profunda: convocar a la sucesión inmediatamente, sería la puntilla para el partido, ahí terminaría la historia de este gran instrumento que es Acción Nacional”, advirtió.

En opinión de Luege, que en 2018 regresó a Acción Nacional después de buscar la candidatura independiente al Gobierno de la CDMX, sería un craso error que el dirigente intentara adelantar la sucesión.

“Todo mundo dice que

ahorita es ocioso hablar de renovación de la presidencia. Lo que hay que hacer es la renovación del partido, con el tiempo que sea necesario y con una ruta clara. Sería la puntilla adelantar la sucesión, estoy seguro de eso. Ahorita no es prudente. Ya sé que muchos se apuntaron (para el relevo) pero, espérense... estamos en la olla”, ilustró en entrevista.

Luege cree que los papistas deben trazar una hoja de ruta de largo plazo para apuntalar la reestructuración del partido.

Junto con el diputado Jorge Romero han manifestado su intención de pelear por el liderazgo del partido el senador Damián Zepeda, ex dirigente nacional, y la ex senadora tlaxcalteca Adriana Dávila, que hace tres años intentó registrarse como candidata pero que se quedó en la orilla al no poder recabar las firmas necesarias.